

Aumenta la violencia en Colombia en medio de campaña electoral



Bogotá, 4 sep (RHC) La preocupación por los hechos de violencia política aumenta hoy en Colombia, cuando restan menos de dos meses para las elecciones regionales en este país.

Alejandra Barrios, directora de la Misión de Observación Electoral, subrayó que en los 35 días transcurridos de la campaña electoral se registraron 24 hechos de violencia política,

Barrios apuntó que es urgente adoptar las medidas necesarias por parte de las autoridades nacionales, locales y sociedad civil en general para hacerle frente a esos incidentes que están ocurriendo a lo largo de este proceso, señala Prensa Latina.

Cada un día y medio está ocurriendo algún hecho de violencia en algún lugar de este país.

A 35 días de haber finalizado la inscripción de candidatos, se han registrado 24 hechos de violencia contra líderes políticos candidatos para las elecciones de octubre próximo, cinco asesinatos, un atentado, un secuestro y 10 amenazas, precisó.

Barrios puntualizó que se trabajarán en comisiones de seguimiento electoral lideradas por los gobernadores en cada uno de los departamentos con presencia del gobierno nacional.

Además, se formará una mesa de trabajo con las organizaciones políticas para generar los mecanismos y alertas tempranas que permitan proteger a los candidatos, así como una política dirigida de prevención contra la violencia hacia las mujeres que están en campaña electoral.

Las declaraciones de Barrios tuvieron lugar tras confirmarse el asesinato de Karina García, candidata a la Alcaldía del municipio de Suárez (oeste), y después de una semana de la firma de un pacto por la cultura política y la no violencia en la campaña electoral.

García, quien previamente había denunciado amenazas contra su vida, resultó una de las víctimas mortales de un atentado en el que perecieron otras cinco personas.

Acorde con la información divulgada por Meridiano Cauca, presuntamente la aspirante política del Partido Liberal fue abordada por desconocidos cuando viajaba junto a su madre, otro candidato al Concejo de Suárez y miembros de su esquema de seguridad.

El vehículo oficial fue encontrado incinerado y horas más tarde la Defensoría del Pueblo confirmó el hallazgo de los cuerpos calcinados.

Representantes de partidos colombianos firmaron el 26 de agosto último un pacto por la cultura política y la no violencia en la campaña electoral.

La violencia contra líderes políticos y sociales afecta la democracia. Reconocemos la importancia de aportar al fortalecimiento de la democracia, la reconciliación, la convivencia y la no estigmatización, expresó al presentar dicha iniciativa monseñor Héctor Fabio Henao, presidente del Comité Nacional del Consejo Nacional de Paz, Reconciliación y Convivencia.

Los comicios regionales tendrán lugar el 27 de octubre próximo con el fin de elegir los gobernadores para los 32 departamentos de Colombia, así como los diputados de las Asambleas Departamentales, alcaldes de mil 99 municipios, concejales municipales y ediles de las Juntas Administradoras Locales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200941-aumenta-la-violencia-en-colombia-en-medio-de-campana-electoral>



Radio Habana Cuba